

# SERGIO DROGUETT CZISCHKE

Un gran hombre, maestro y educador nos ha dejado. Se trata de Sergio Droguett, quien por más de 33 años participó en forma muy activa tanto en docencia como en investigación y en la gestación dinámica y moderna de la carrera de Ingeniería Química en la Facultad.

Don Sergio era un hombre que irradiaba bondad, comprensión y optimismo. Cualidades humanas que derramaba hacia todos: alumnos, académicos, funcionarios.

Su deceso representa en forma muy especial para el Departamento de Ingeniería Química, una pérdida irreparable, siéndolo también para la Facultad.

Don Sergio fue profesor, guía de tesis de memoria y de tesis de Magister de más de 30 promociones de ingenieros químicos.

En tanto, en su labor de investigación fue también importante, pues él fue pionero de la investigación en Catálisis en Chile y en Sudamérica. Publicó trabajos en las principales revistas internacionales y su monografía sobre Elementos de Catálisis Heterogénea es un texto clásico sobre el tema.

Juan Asenjo, expresando el sentir de la comunidad universitaria manifestó: "Para colegas y discípulos nos fue muy difícil verlo partir. Sin embargo, siempre nos perdurará en la memoria su alegría de gozar con la actividad que realizaba, su entrega abnegada. Esa sonrisa cándida y ese

gran optimismo, esenciales para transmitir a sus discípulos la belleza del quehacer científico y académico, para abrir las mentes de los jóvenes y desarrollar en ellos la motivación por el conocimiento, fueron su gran sello y su

gran contribución a todos nosotros. Indudablemente que gracias a él podremos seguir construyendo algo que tiene futuro y que se vislumbra como un gran Departamento de Ingeniería Química de la Facultad. Su ejemplo es único y trataremos de seguir sus enseñanzas y sus pasos".

Con la partida de don Sergio, la Facultad no sólo lamenta la pérdida de un brillante maestro, sino también la desaparición de un hombre dotado de grandes virtudes humanas y de un universitario que dio lo mejor de sí para hacer grande y prestigiosa a la Facultad y a la Universidad de Chile.

Lo que aquí se expresa de don Sergio Droguett, no alcanza describirlo tal como era. Quizás por no tener la capacidad de hacerlo. Él era un hombre de profunda convicción católica que practicaba en cada una de sus acciones las enseñanzas de Jesús: amor, humildad, tolerancia y caridad.

